
Pelos caminhos da paisagem e da vida ao fim
de mais um ano é momento de renovar votos e
esperanças com as melhores energias para o
recomeço de mais um ano. 

O Natal, advento do renascimento de Jesus,
traz sempre a esperança de um mundo
melhor. 

Mas este não é apenas mais um ano, ele marca
um ano de transformações quase definitivas
em nossa vidas e no planeta. 

Se no seu entorno imediato, felizmente, tudo
está bem resolvido, não foi assim no país e no
planeta. No país, em uma época de abundância
como o Natal convivemos ainda com a fome. 

No planeta, alerta de mudanças climáticas,
expressas na COP 26. 

Trazemos a árvore como um símbolo de
abundância e recursos infinitos: medicina,
alimentos, vida, sombra, renovação do ar,
beleza, habitat. 

Qual é a árvore que você colocaria na sua
árvore neste Natal? Escolhi árvores da
diversidade brasileira, outras pela beleza e
frutos.  Muitos escolheram frutíferas, nativas do
Cerrado, brasileiras, ou árvores do coração de
cactos ao bambu.

Agradecendo a muitas pessoas que estiveram
juntas em tantas atividade neste ano, a
mensagem que gostaríamos de trazer é: seja
qual for a sua árvore que este seja um ano de
abundância para todos, que as memórias
afetivas estejam presentes, que a fome no país
seja saciada, que o amor possa estar mais
presente no coração de todos, por um mundo
mais justo, mais ético e mais harmonioso.  

Qual é a sua árvore neste Natal? 
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Notas

  Regina: Colocaria a lobeira alimentando o lobo guará...
  Maria Elaine: Amo as cerejeiras, mas escolheria um pé de pequi para enfeitá-lo meio rústico e as bolas seriam
os pequis. Embaixo, um daqueles "Moisés"(cestinhos de bebê, com um tapetinho verde, umas almofadas para
Maria Santíssima e São José se sentarem... outras almofadas para os Reis Magos. Eu iria filmá-los e comeríamos
panetones com frutas e castanhas. No cestinho, é claro, o menino Jesus. 
  Aos nosso chiquinhos...
  Carol: Ali no pé da árvore estão as cinzas da Ju e da minha mãe, então eu colocaria o mapple bear na minha
árvore! Eutambém! 
  Silvia: Colocaria meu cactus que me acompanhou por 20 anos, sinto saudade dele e ele de mim. Mas ele está
bem agora! 
  Lucas : Eu sempre pensei nisso da árvore de Natal que não fosse um pinheiro... Lembro que quando criança,
tinha ido com meu pai em Exu (terra natal do Luiz Gonzaga), lá vi um pé de Juazeiro... Acho que foi a árvore
mais bonita que já vi... Pensava nela com uns enfeites de natal, pisca pisca... Essa pergunta me fez lembrar
desse momento. O juazeiro é uma das poucas árvores perenifólias da Caatinga, um dos motivo de ser tão
bonita, a forma também!!! 


